



BANDO

Se pone en conocimiento de toda la población que:

Ante la peligrosidad por contagio y la rápida expansión del virus COVID19, si algún vecino necesita sacar residuos que hayan estado en contacto con un contagiado de coronavirus que no quepan dentro de un contenedor, como por ejemplo muebles, colchones, u otros, antes de sacarlo a la calle debe ponerse en contacto con el Ayuntamiento.

Es necesario evitar que estos enseres puedan ser foco de contagio y no poner en peligro al resto de personas y trabajadores de la recogida de basura.

En la siguiente imagen se explica cómo manejar en nuestras casas los residuos que sí caben en los contenedores.

En Santa Cruz del Valle, a 03 de abril de 2020
EL ALCALDE,
Enrique Rodríguez González